

# CHÂTEAU LE MEYNOT

## APPELLATION SAINT-EMILION CONTRÔLÉE

Propriétaire / owner	M BEAUDOUT René et Eric	Encépagement Grape varieties	Merlot 90% Cabernet Sauvignon 5% Cabernet franc 5%
Localisation / location	Saint-Sulpice de Faleyrens, 45 km à l'Est de Bordeaux	Age moyen du vignoble Average age of vineyard	20 ans / years old
Superficie / Surface	4 ha	Vendanges / harvests	Mécaniques / mechanicals
Sol / soil	Argilo-sablonneux Clay-sandy	Vinification	Traditionnelle / traditional

L'appellation Saint-Emilion, consacrée au vin rouge, est regroupée autour du village du même nom, situé à quelques 40 Km au nord-est de Bordeaux, sur la rive droite de la Dordogne.

Le vignoble de Château Le Meynot, d'une superficie de 4 ha, est planté sur un sol argilo-sablonneux. Son encépagement est composé des principaux cépages du Bordelais: 90% merlot et 5% cabernet sauvignon et 5% cabernet franc.

Les vendanges sont mécaniques et la vinification s'effectue de manière traditionnelle avec une longue fermentation. Enfin, le vin est élevé en cuve.

Le vin présente une jolie robe soutenue. C'est un vin plaisant avec une structure légère en bouche et une finale agréable.

Il conviendra parfaitement sur des viandes grillées ou gigots et fromages.

Servir chambré à 16°/18° C.



The region of Saint-Emilion AC, famous for its red wines, is located around the village of Saint-Emilion, 40 Km northeast of Bordeaux, on the right bank of the Dordogne.

The vineyard of Château Le Meynot spreads over 4 hectares made of clay-sandy soil. The grapes are 90% merlot et 5% cabernet sauvignon and 5% cabernet franc.

Harvest are made by machine. Fermentation is traditional. The wine is ageing in tanks.

Château Le Meynot shows a beautiful deep red colour. This is a pleasant wine with a light structure in the mouth and a pleasant finish.

It will be a perfect match to grilled or roasted red meat, as well as cheese.

Best to be served at room temperature (18°C).

